

# Tolles Sommerfest in Egenbüttel

24.06.2017 13:26 von Stephan Timm

Wie jedes Jahr gab es Regenschauer bei unserem traditionellen Sommerfest, aber das konnte uns die Laune nicht verderben. Dieses Jahr waren wir in Egenbüttel zu Gast und spielten dort gegen die Spielgemeinschaft der Alten Herren vom SC Egenbüttel und Eintracht Rellingen, bevor der gesellige Teil begann.

Das Spiel unserer Mannschaft war lauffreudig und zielstrebig als bei den letzten Auftritten. Unser neuer Spieler-Trainer Federico Krause Torres hatte die Jungs wohl gut eingestellt. Als guter Gast schenkten wir dem Gegner gleich zu Beginn ein Tor. Das wiegte die Alte Herren in Sicherheit. Aber weit gefehlt. Am Ende fehlte dann etwas Abschlussglück gegen die Fußballer und wir erreichten ein gutes und gerechtes 2:2. Beide Tore erzielte Justin Hasche, der unermüdlich die Seitenlinie hoch und runter lief und sich selber belohnte. Das jederzeit faire Spiel wurde von dem souveränen Schiedsrichtergespann um Gerhardt Schulz-Greco pünktlich beendet und die „dritte Halbzeit“ konnte beginnen.

Der Partyservice Jens Malich sorgte im Anschluss mit einer großen und allseits gelobten Speiseauswahl vom Grill für den geselligen Rahmen für die insgesamt ca. 55 Gäste.

Thorsten Bliesch wurde heute als VSA Schiedsrichter vom BSA Vorstand verabschiedet. Nach 27 Jahren im VSA hat er die Altersgrenze erreicht und wird zukünftig als VSA Beobachter tätig sein. Diese lange Zeit auf höchstem Niveau wird kaum einer noch erreichen. Vielen Dank dafür und alles Gute für die Zukunft!

Im Rahmen des Sommerfestes wurde auch wie immer der Schiedsrichter und der Schiedsrichter-Obmann des Jahres gewählt.

Nominiert waren dieses Jahr bei den Schiedsrichtern Dominik Kopmann (Eintr. Norderstedt), Björn Meyer (Sternschanze) und Jan Clemens Neitzel-Petersen (Eintr. Norderstedt).

Bei den Schiedsrichter-Obleuten waren Dogan Kamacioglu (Germania Schnelsen), Thorsten Mundt (Eppendorf/Gr. Borstel) und Gerhardt Schulz-Greco (Eintracht Norderstedt) nominiert.

Verdient hätte den ersten Platz jeder der Nominierten. Aber es konnte natürlich nur einer den Titel gewinnen.

Schiedsrichter des Jahres 2017/2018 wurde Björn Meyer (Sternschanze), der als Rollstuhlfahrer Platz 3 in der Statistik einnimmt und jedes Wochenende mehrere Spiele auch kurzfristig übernimmt. Außerdem unterstützt er als stellv. Obmann seinen Verein und die Schiedsrichter-Abteilung.

Schiedsrichter-Obmann des Jahres 2016/2017 wurde zum zweiten Mal nacheinander Gerhardt Schulz-Greco (Eintracht Norderstedt) der als positiv Verrückter rund um die Uhr im Einsatz für die Sache ist.

Nach drei Nominierungen als Schiedsrichterfreundlichster Verein hat es dieses Jahr geklappt und er wurde auch vom HFV für seine Leistung gewürdigt.

Herzlichen Glückwunsch und weiterhin viel Spaß bei unserem gemeinsamen Hobby!

Für den großen Zuspruch auf unseren Veranstaltungen und das Engagement und den Zuspruch möchten wir uns bei allen Schiedsrichtern bedanken. Das sucht seinesgleichen in Hamburg. Wir sind darauf sehr stolz und freuen uns auf die Fortsetzung in der neuen Saison.

Bei vielen lockeren Gesprächen klang der gesellige Teil des Abends dann aus und die letzten verließen Egenbüttel gegen 22:00 h zufrieden Richtung Heimat.



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

